

21 Km, 700 m de dénivelé et de la pluie sont annoncés pour notre randonnée vendredi.

Malgré cela, beaucoup sont présents au départ d'Ordonnaz à la Rivolière, excepté bien sûr les grands voyageurs...

Portions goudronnées, grimpettes boueuses, sentiers balisés, rapide passage à gué nous conduisent sur les crêtes pour un déjeuner face au Grand Colombier qui veille sur le bassin de Belley et le lac d'Anthéon.

Après un parcours sportif où Corinne joue la fille de l'air, on aboutit à la Croix d'Innimond pour bénéficier d'une vue à presque 360° sur les monts du Bugey.

Descente exigeante vers Innimond mais rencontre insolite avec un cheptel de 100 biquettes du G.A.E.C Les Chamoisées dans ce massif du Mollard de Don.

Montée vers l'église romane en passant sous un remarquable tilleul de Sully quadricentenaire, rescapé de ces arbres qui furent plantés sous la magistrature du ministre d'Henry IV pour permettre aux paroissiens de palabrer à la sortie la messe.

Les Chanaux, vaste zone de champs, un long sentier caillouteux et enfin une dernière montée boueuse et glissante nous ramènent à notre point de départ où effectivement, 21 Km et 650 m de dénivelé attestent encore d'une agréable journée mais sans une goutte de pluie !

Chantal